

Presse Nationale

> Politique



Retour du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly : Le pagne de l'uniforme d'accueil présenté, hier

Le Club des amis d'AGC par la voix de l'honorable Charles Gnaoré, président du comité d'organisation de l'accueil pour le retour en Côte d'Ivoire du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, après plusieurs semaines passées en France pour un contrôle médical de routine, était face à la presse, hier. Il s'agissait pour le conférencier de présenter officiellement le pagne qui servira d'uniforme pour l'accueil du retour triomphal du "Lion".

> Economie



Développement / formation à l'école supérieure du pétrole et de l'énergie (ESPE) : Les pré-inscriptions continuent

La fin des préinscriptions en ligne pour être pensionnaire de l'École supérieure du Pétrole et de l'Énergie (ESPE), prévue le 30 avril dernier, est prorogée au 15 juin 2020. C'est la communication du ministère du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables qui donne l'information, le mardi 26 mai 2020. Le ministère du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables apprend qu'un report de la fin des pré-inscriptions numériques a été décidé pour cette école qui ouvrira ses portes, au 4e trimestre 2020. Il faut savoir que pour intégrer l'ESPE, un appel à candidatures avait été lancé et il a été recommandé aux étudiants niveau Bac+5 ainsi qu'aux professionnels, de s'inscrire sur le site jusqu'au 30 avril 2020.



Aide au secteur informel impacté par la COVID-19 : Le gouvernement crée un fonds d'une valeur de 100 milliards de FCFA

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a lancé hier la plateforme du Fonds d'appui aux acteurs du secteur informel (FASI). « Le processus de sélection est totalement transparent. Nous serons sans pitié pour ceux qui essayeront de corrompre le processus en lui faisant perdre son caractère transparent ». C'est en ces termes que Mamadou Touré s'est adressé aux 20 premiers bénéficiaires du Fonds d'une valeur de 100 milliards de FCFA. Ce fonds mis en place par le gouvernement, le 15 avril 2020, vise à octroyer des subventions ou des prêts aux acteurs du secteur informel impactés par la pandémie du COVID-19.



Modernisation de l'agriculture : Kobenan Kouassi Adjourmani remet des tracteurs à quatre filières agricoles

Les filières maïs, riz, coton et oignon ont bénéficié de matériels agricoles motorisés offerts par le Chef de l'Etat et remis le 26 mai 2020 à Bingerville par le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjourmani. Chaque filière a reçu cinq chaînes motorisées et les équipements qui vont avec.

> Société



Covid 19 : 42 mille masques confectionnés par l'armée remis à la gendarmerie et à la police

Le lundi 25 mai 2020 à Abidjan-Plateau, le magasin central du commissariat de l'état-major des armées a servi de cadre à la remise officielle de 42 mille masques aux grands commandements de la gendarmerie

nationale et de la police nationale par le chef d'état-major adjoint des armées. À cette occasion, Kouamé N'dri Julien, chef d'état-major adjoint des armées a indiqué : « Il y a de cela quelques temps avec l'avènement du Covid-19, la nécessité est avérée de donner aux forces de défense et de sécurité des masques pour leur permettre de remplir leur missions régaliennes. Aujourd'hui pour joindre l'acte à la parole, nous allons remettre à la police nationale et à la gendarmerie nationale des masques qui ont été confectionnés à l'atelier de couture des forces armées de Côte d'Ivoire ».



Fistule obstétricale : la Côte d'Ivoire enregistre 250 nouveaux cas chaque année

Dans son message à la faveur de la célébration de la Journée internationale pour l'élimination de la fistule obstétricale, le 23 mai 2020, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a indiqué que la fistule obstétricale est un véritable problème de santé publique. « Sa prévalence dans notre pays est de 2,5% (enquête Mics 2016). L'on dénombre plus de 135 000 malades avec plus de 250 nouveaux cas chaque année », a-t-il révélé.



Ouverture clandestine des bars et boîtes de nuit : les tenanciers et clients subiront la rigueur de la loi

Au cours du point de presse quotidien sur la maladie à Coronavirus (Covid-19), le mardi 26 mai 2020 à Abidjan, le porte-parole de la police nationale, le commissaire principal Charlemagne Bleu, a mis en garde les auteurs d'ouverture clandestine de bars et boîtes de nuit, ainsi que leurs clients. « Ils subiront la rigueur de la loi », a-t-il prévenu.

Vu sur le Net

> Economie



Brussels Airlines annonce la reprise des vols vers à Abidjan fin août

Brussels Airlines annonce la reprise de ses liaisons en Europe, au Moyen Orient et En Afrique, fin août au plus tard. Abidjan figure sur la liste des dessertes sélectionnées, même si les autorités ivoiriennes n'ont encore donné aucun calendrier sur la réouverture des frontières aériennes.

> Société



COVID-19 : Le ministère de la Santé annonce l'ouverture du 9^e centre de dépistage sur les 13 attendus à Abidjan

Au cours du point de presse quotidien sur la maladie à Coronavirus (COVID-19), le mardi 26 mai 2020 à Abidjan, le conseiller technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Clarisse Kouassy, a annoncé l'ouverture du 9^e centre de dépistage sur les 13 prévus à Abidjan. « Le dispositif de prise en charge continue de se renforcer avec la mise en service du site de prise en charge d'Attécoubé prévue pour cet après-midi. Elle intervient après l'opérationnalité des sites du CHU de Yopougon et de Bingerville. On aura donc 9 sites de dépistage de proximité fonctionnels sur les 13 attendus à Abidjan », a déclaré Dr Edith Clarisse Kouassy. Elle a assuré que l'intérieur du pays n'est pas en reste de cette dynamique. (Source : CIG)



COVID-19 : Afficheurs offrent 500 panneaux aux autorités pour la sensibilisation des populations

Les afficheurs à travers principalement la Cafci (Chambre des afficheurs de Côte d'Ivoire) viennent de faire don de leur patrimoine, dans le cadre d'actions de lutte contre la propagation de maladie à Coronavirus (COVID-19), a-t-on appris mardi soir auprès de l'organisation. Il s'agit d'environ 500 panneaux et affiches publicitaires qui ont été mis à la disposition du ministère de la Communication et des Médias, des communes du district d'Abidjan, de la ville d'Aboisso et du ministère de la Santé pour sensibiliser contre la pandémie. Ce don a une valeur de 60 millions FCFA.



Décès accidentel du couple Koffy et fils : Dominique Ouattara rend hommage aux disparus (Message)

La Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara, a, le mardi 26 mai 2020, via sa page Facebook, salué la mémoire du couple Koffy et fils mortellement fauchés par un véhicule alors qu'ils effectuaient un footing, le samedi dernier. Laurence et Guillain Koffy étaient des personnalités remarquables très

appréciées, a-t-elle témoigné également.



Suite au drame d'Angré 8^e tranche, la démolition des maquis et magasins en bordure de voie enclenchée

La mairie de Cocody a enclenché, le mardi 26 mai, une opération de démolition des bars et maquis installés en bordure de voie à Angré 8^e tranche, suite à la disparition tragique du Prof Laurence Adonis-Koffy, son époux et de son fils cadet, le samedi 23 mai dernier. « Du feu tricolore de programme 6 jusqu'au terminus 205, tout ce qui est en bordure de voie (maquis et magasins) est démoli », a expliqué une source à 7info.

> Culture



International : Report du XVIII^e sommet de la Francophonie en raison du Covid-19

« En raison de la crise sanitaire qui touche aujourd'hui le monde entier et des nombreuses incertitudes qui en découlent, M. Kais Saied, Président de la Tunisie et Mme Louise Mushikiwabo, secrétaire générale de la Francophonie ont convenus du report du XVIII^e sommet de l'Organisation, qui devait avoir lieu les 12 et 13 décembre 2020 à Tunis », a indiqué un communiqué de l'Organisation Internationale de la Francophonie (OIF). Selon le texte, la Tunisie a réaffirmé sa volonté d'abriter le sommet, et proposé qu'il se tienne à Djerba, en 2021, à une date qui sera décidée par les autorités tunisiennes et l'OIF.

> Sport



FIF : Un nouveau car régie acquis pour une meilleure retransmission des matches

Après avoir réussi le coup de la production et la diffusion de la ligue 1 sur la RTI et Canal+ de 2013 à mars 2020, les dirigeants de la Fédération Ivoirienne de Football (FIF) ont acquis un nouveau car régie arrivé ce mardi 26 mai 2020. C'est un car de production audiovisuelle qui fera la retransmission des rencontres de Ligue 1, Ligue 2, des sélections nationales et toutes les activités de la Maison de verre.

Agence de Presse

> Société



La Police nationale interpelle les tenanciers et clients de bars et boîtes de nuit "véreux"

Le porte-parole de la Police nationale, le commissaire principal, Charlemagne Bleu, a interpellé mardi les tenanciers, propriétaires de bars et boîtes de nuit "véreux" et ceux qui sont tentés de les fréquenter que la répression se poursuit par des interpellations et la comparution devant les tribunaux. Il s'exprimait au cours du point presse quotidien sur la maladie à Coronavirus. Le commissaire principal a également interpellé les organisateurs de voyages clandestins par le contournement de voies et postes officiels, au regard des nombreuses interpellations et refoulements à tous les points de sortie et d'accès du Grand Abidjan aussi qu'aux frontières terrestres, notamment ceux du lundi à Danané au poste frontalier mixte de Gbinta (frontière Libéria) de jeunes libériens.



Le ministre Adjoumani annonce un vaste programme de mécanisation de l'agriculture

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani a annoncé mardi un vaste programme de mécanisation des différentes filières agricoles ivoiriennes, engagé par son département. Procédant à la remise officielle de 20 tracteurs flambant neufs composés chacun d'une chaîne motorisée de 60 chevaux à quatre roues motrices, d'une charrue, d'un pulvérisateur à disques et d'une remorque agraire aux quatre filières agricoles (oignon, maïs, riz et coton), M. Adjoumani a fait savoir que cette action de l'Etat marque le processus continu de mécanisation de l'agriculture ivoirienne.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offdel

gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.